

Jedermann- und Vereineschießen

Am Dienstag der vergangenen fiel im wahrsten Sinne des Wortes der Startschuss zu unserem alljährlichen „Jedermannschießen“ Dabei war dieser "erste Schuss" unserem Bürgermeister Hans-Peter Braun vorbehalten. Als langjähriges Fördermitglied des Vereins war es ihm eine besondere Herausforderung erstmals in seiner Amtszeit das Jedermannschießen zu eröffnen.

Dass er beim Schießen vom ersten Schuss an dann immer „ins Schwarze“ traf, wertete unser Vereinsvorsitzender, Oberschützenmeister Martin Kraus als gutes Omen für den Verlauf des 16.Jedermannschießens, das man erstmals beim 150jährigen Vereinsjubiläum im Jahre 1995 mit Kleinkalibergewehren durchgeführt hatte.

In seinem Grußwort lobte der Bürgermeister das von der Sportschützen im Gemeinwesen seit Jahrzehnten bei vielen Anlässen eingebrachte uneigennütziges Engagement und die gute Jugendarbeit im Verein.

Den Sportschützen wünschte er, dass möglichst viele Teilnehmer die „Jedermann-Schießtermine“ nutzen, bei denen die besten Schützinnen und Schützen Sachpreise gewinnen konnten. Um die treffsicheren Schützinnen und Schützen sofort zu belohnen, ging es beim Jedermann-Schießen auch „um die Wurst“, zu deren Gewinn es ausreichte, auf einer Scheibe drei Zehner zu platzieren. Die beliebte „Schnapszahl-Wertung“ wurde so ganz nebenbei in diesem Jahr auch wieder durchgeführt. Die Siegerehrung aus dem Jedermannschießen findet beim eintägigen Schützfest am letzten Sonntag im Monat Juli um 17 Uhr statt.

Vereinsmeisterehrung und Königsschmaus

In der festlich dekorierten Luftgewehr Halle des „Schützenhauses in der Hirschbach“ ehrten wir am Fronleichnamstag die Vereinsmeister des laufenden Sportjahres. Die Schützenfamilie versammelte sich zur Mittagszeit und folgten damit einem Aufruf des amtierenden Königsgefolges, welches zum „Königsschmaus“ eingeladen hatte. Im Namen der Schützenkönigin Gaby Bauer und deren Prinzessinnen Christel Schmidt und Helga Faller sowie seiner Ritter Josef Lamprecht und Andreas Frey begrüßte der amtierende Schützenkönig Norbert Trautmann die anwesenden Vereinsmitglieder mit ihren Partnern ganz herzlich.



Im Vorspann der Ehrungen gratulierte Sportleiter Peter Hellwig (li.) dem amtierenden Schützenkönig und Vorstandsmitglied Norbert Trautmann zu seinem erst wenige Tage zurückliegenden 60.Geburtstag und überreichte ihm ein Präsent des Vereins und der Schützenfamilie.

Bei der anschließenden Meisterehrung gab Sportleiter Peter Hellwig die Urkunden und Ehrennadeln an die Vereinsmeister der einzelnen Disziplinen und Altersgruppen aus. Als bester und vielseitigster Sportschütze konnte sich dabei Sportleiter Peter Hellwig feiern lassen, der als wahrer „Abräumer“ mit sehr guten Resultaten für den Gewinn von sechs Vereinsmeistertitel geehrt werden konnte.



Die Vereinmeister in den verschiedenen Altersklassen vor dem Schützenhaus

Treffen der Altersschützen im Kreis Bühl

Verbunden mit einem Schießwettbewerb und einem gemeinsamen Mittagessen findet am Sonntag, dem 11. Juli 2010 ab 9.30 Uhr im Schützenhaus Neuweier das jährliche „Alterstreffen“ statt. Die Veranstaltung wird von den Kreisaltersreferenten Werner Teurezbacher und Manfred Nawrotzki organisiert.

Das Schießprogramm umfasst pro Disziplin je 20 Schuss; AufLAGeschiessen ist erlaubt. Geschossen wird KK-Gewehr (stehend) oder Freie Pistole und Luftgewehr oder Luftpistole

Klasseneinteilung:

Altersklasse: Jahrgang 01.55 – 12.64

Senioren A: Jahrgang 01.45 – 12.54

Senioren B: Jahrgang 01.39 – 12.44

Senioren C: Jahrgang 12.38 und früher

Schießzeiten: von 9:30 Uhr bis 12 Uhr / Startgeld: je Disziplin 2,50 Euro

Ehrenpokal 5 Schuss LG oder LP auf Glücksscheibe zu 2,50 Euro

Kombination (ein Sieger aus allen Klassen) / Siegerehrung: ca. 15:00 Uhr

Nach dem Schießprogramm besteht ab etwa 13 Uhr die Möglichkeit zum gemeinsamen Mittagessen und später zum Nachmittagskaffee, wozu wie auch die Partner/innen der Teilnehmer herzlich eingeladen sind. Unkostenbeitrag für das Essen 7,00 Euro

Damit die Veranstalter besser planen können wird um eine Anmeldung der teilnehmenden Personen gebeten. Für unseren Verein ist Peter Brandenberger (Tel 07223/7067) der Ansprechpartner.

Es wird darum gebeten, für eine Tombola ein kleines Präsent mitzubringen.

Monatpokalschießen

Das sechste Pokalschießen dieses Jahres findet am Freitag der kommenden Woche (18.Juni) ab 19 Uhr im „Schützenhaus in der Hirschbach“ statt. Der Wettbewerb wird in einer Offenen Klasse mit Luftgewehr und Luftpistole ausgetragen und als Sonderwertung wird mit Luftgewehren ein Auflageschießen durchgeführt.

Bühlertal, 8.Juni 2010 (klk)